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星报讯（周琨） 说起超级大乐透、

顶呱刮，很多彩友都会想到是体育彩票

的两个品牌玩法，但是近期该品牌玩法

又给大家带来了新的惊喜，体彩推出了

以“超级大乐透”、“顶呱刮”为名的主题

即开型彩票。

“超级大乐透”主题票，面值20元，

头奖100万元，融合了超级大乐透前后

区匹配兑奖的方式。每张票分别有18

次中奖机会，该票包括“符号匹配”、“两

个相同”、“翻倍”、“兼中兼得”等以往常

见的玩法。

“顶呱刮”主题票分为面值10元和

面值5元两款。10元“顶呱刮”：头奖25

万元，共有12次中奖机会，兼中兼得。

5元“顶呱刮”：头奖10万元，有8次中奖

机会。

伴随着该两款彩票的上市，国家体

彩中心推出了“顶呱刮&超级大乐透周

年庆，感恩回馈双重赢”的联合营销推

广活动。在此项活动基础上,安徽体彩

还推出了“中‘大乐透’或‘顶呱刮’主题

即开票1000元，送辽宁全运会之旅”，

“中‘大乐透’或‘顶呱刮’主题即开票

500元，送价值600元的‘顶呱刮’即开

票”等系列回馈彩民的活动。正值超级

大乐透亿元派送火热进行之时，派送和

联合促销活动的进行，掀起了又一股购

彩热潮。

截至7月 7日，全省共有179名彩

友获得辽宁全运会观赛之旅，393 名

彩友获得了价值 600 的“顶呱刮”即

开票。

首次买可以刮的大乐透
小伙轻松中千元大奖

星报讯（体鑫） 6月26日一大早，蚌埠

市怀远县一双机店一开门便迎来了一位中奖

彩民，他从包里掏出一张即开中奖彩票，正是

日前刚上市的顶呱刮主题票“超级大乐透”。

在兑奖间隙，小张（化姓）跟在场的工作人员

分享了他中奖的经历。

当天，小张像往常一样，去购买体彩超级

大乐透，在研究号码时，他听到店里有个彩民

说：“给我来一张刮的大乐透。”小张有些诧异，

就抬头看了看身边人，果然顺着彩民接票的

手，他注意到即开票箱有几款新票。销售员看

他神情，就给他解释：“刚才那位顾客买的是顶

呱刮主题新票，分两种，5元和10元的是‘顶

呱刮’、20元的是‘超级大乐透’。”

小张这才恍然大悟，销售员就问他是否

要试试手气。小张平时买超级大乐透经常能

中些小奖，心想买这个肯定也能够中到奖。

他在买好了电脑型大乐透后，掏出100元买

了5张可以刮的“大乐透”即开票，前4张小

张便刮到了80元，他心想最后一张再中20

元自己就保本了，于是认真地刮起来。

在刮到“游戏二”的时候，他发现自己好

像中了1000元，让销售员核对了一下，果然

中了，在场的彩民都对小张投以羡慕的目光。

星报讯（魏政娇） 6月18日一早，天

长体彩销售中心迎来了一位老朋友——

郑先生。郑先生手上拿着一张彩票，要求

兑奖。工作人员接过彩票一看，原来是一

张“排列五”定位复式票。郑先生采用复

式投注的方式，命中开奖号码“03657”，幸

运摘得13160期排列五10万元。

说起这次中奖，郑先生一脸兴奋。

在购彩这五年中，郑先生通过“排列三”

玩法，中过多次万元以上的奖金，但“排

列五”大奖却一直与他无缘，所以这次中

得“排列五”大奖，让郑先生兴奋不已。

郑先生表示，这次能够中奖，多亏

了22212网点业主的一句话。原来6月

16日晚上，郑先生跟往常一样选了一组

“排列五”定位小复式号码，准备投注

时，网点业主王老板看了看号码说：第

二位的“3”也不错，加上更保险些。郑
先生也没多想，随口就答应了。当晚开

奖结果出来之后，中奖号码“03657”，多

亏了第二位的“3”，郑先生的这张复式

票才命中一等奖，奖金10万元。

体彩五项活动火爆安徽彩市

天长彩民收获“排列五”10万元

霍华德称不适应科比
孙杨称适应张亚东执教

安徽省“最佳社会体育指导员”评选

投票首日，火爆异常
星报讯（记者 江锐） “体彩杯”2013年

安徽省“千百十”社会体育指导员评选表彰活

动昨日开始，正式进入10名“最佳社会体育

指导员”投票阶段。投票第一天，参与者积极

踊跃、火爆异常。在安徽财经网投票区，从昨

天上午8点开始，截至下午18点记者写稿

时，已有超过16000人投票。

本次活动由安徽省全民健身工作委员会

主办，省体育局承办，省体育彩票管理中心、市

场星报、安徽财经网、人民网安徽频道协办。

自今年5月份启动以来，经过层层推选，近期

经过安徽省全民健身工作委员会组织专家评

审，已从100名“优秀社会体育指导员”中评选

出了20名候选人。昨日，这20名候选人名单

和事迹在市场星报、安徽财经网和人民网安徽

频道同步发布，并正式进入投票阶段。评审组

将综合投票等因素，最终评选出10名“最佳社

会体育指导员”。在8月8日“全国全民健身

日”活动当天进行表彰，并通过媒体公布。

无论你是体育圈内人士，还是普通市民，均

可以参加本次投票，投票截止日期是7月22日。

刷二维码

进入安徽财经网投票页面

“和科比一起打球是一件很困难

的事情。”霍华德昨日在接受采访时表

示，“他很强硬，有的时候你会觉得很

难适应。但是‘与科比一起打球’对我

最终选择加盟火箭队没有产生任何的

影响。我只是觉得火箭对于我以及我

的职业生涯来说是一个更好的归宿。”

如今加盟火箭的“魔兽”称：“我承

认和科比之间有过分歧，也有过属于我

们的时刻，所有人都知道科比喜欢得

分，而且有时我们的确会为了争夺球权

产生矛盾，这种情况很常见。但我注意

力不能只停留在科比及他的举动上，我

必须重新审视自己，发现自己的责任。”

霍华德：和科比打球很困难

“我想说的是，张亚东教练可能对

于我来说更加适合。毕竟我也是逐渐

地成熟，在训练方法上需要一定的改

变。从目前的情况来看，应该会有一

个长期的合作。”孙杨昨日在接受采访

时表示，“我与朱志根教练，之前有不

少传闻，但我觉得只要内心足够强大，

都能克服，现在我有着强大的信念。”

关于此次世锦赛的目标，孙杨表

示：“我现在的训练不错，很满意自己，

正常发挥的话，400米和 1500米，夺

冠应该没有问题。”

孙杨：应该会和张亚东长期合作

目前，NBA各种交

易不断，但对于霍华德

离开湖人加盟火箭，总

是有说不完的话，到底

“魔兽”与科比之间有没

有矛盾？从霍华德“和

科比打球很困难”的言

论中，至少能看出些端

倪。另外，距离世锦赛

越来越近，关于游泳队、

关于孙杨、关于朱志根、

关于张亚东的新闻也越

来越多，孙杨与张亚东

教练的磨合，又怎样

呢？ 张华玮整理

“适应”
这个词用得好


